



GARDA MEDIA

Dandim Magelang Hadiri Upacara Hari Bela Negara dan Hari Ibu

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Dec 22, 2023 - 10:41



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Bersama Forkopimda Kota Magelang Saat Mengikuti Upacara Hari Bela Negara di Halaman Walikota Magelang

MAGELANG - Upacara Peringatan ke-75 Hari Bela Negara dan Hari Ibu Tahun 2023 Tingkat Kota Magelang digelar di Halaman Pemkot Magelang Jl. Sarwo Edi Wibowo No. 2, Kelurahan Magersari, Kecamatan Magelang Selatan, Kota Magelang. Jum'at (22/12/2023).



Hadir kegiatan tersebut Walikota Magelang dr. H. Muchamad Nur Azis, S Sp.,PD.,KGH.,FINASIM., Wakil Walikota K.H. Drs. M. Mansyur, M.Ag, Danrindam IV/Dip diwakili Letkol Inf Tjahjana, Karumkit TK II dr. Soedjono Magelang diwakili Letkol Ckm Purwoto ST, dan Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH, M. Si., Kapolres diwakili Wakapolres Kopol Budiyuwono Fajar Wisnugroho, S.I.P., M.H.

Hadir pula Kepala Kejaksaan Negeri diwakili Jaksa Fungsional Suharno SH, Ketua Pengadilan Negeri Rios Rahmanto, S.H., M.H., Danyon Armed 11/76/Tarik/GG/2/2/Kostrad Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra S. I Pem, Danyon Armed 3/105-Tarik Mayor Arm Winner Fradana Dieng S.Sos., M.M.A.S, Ketua KONI Ali Sobri Sungkar, Kepala OPD jajaran Pemkot Magelang dan tamu undangan.

Membacakan amanat Presiden RI, Walikota Magelang Nur Azis selaku Inspektur Upacara menyampaikan, Hari Bela Negara ini merupakan momentum bagi kita untuk bersatu dan berkontribusi positif demi Indonesia maju yang kita cita-citakan.

Tantangan kedepan semakin tidak terduga, kita bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga ancaman yang tak kasat mata. Pandemi, konflik global, revolusi teknologi, hingga krisis iklim telah membawa dampak dan risiko ketahanan negara.

Kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu. Semangat Bela Negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat. Ini adalah tugas kita bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan NKRI.

Bela Negara di Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus

lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Setiap tindakan, sekecil apapun, yang dilandasi cinta kepada Bangsa dan Negara, cinta kepada Pancasila dan NKRI adalah wujud konkret Bela Negara.

"Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 ini, saya mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut Walikota juga menyampaikan ucapan selamat Hari Ibu ke-95 bagi kaum perempuan dan para Ibu di Kota Magelang. Terima kasih dan penghargaan atas kontribusi kaum perempuan terhadap pembangunan dan upaya mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kota Magelang.

"Semoga peringatan ini menjadi motivasi bagi para perempuan untuk meningkatkan eksistensinya dalam kehidupan berbangsa, bernegara, dan bermasyarakat," harapnya.

Ditemui selesai kegiatan, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto turut mengucapkan Hari Bela Negara ke-75, diharapkan peringatan ini dapat menjadi tonggak untuk memantapkan komitmen kita dalam membangkitkan kesadaran bela negara yang diaktualisasikan dalam peran dan profesi setiap warga negara.



"Mari bersama-sama kita menyebarkan nilai-nilai Bela Negara di lingkungan masing-masing sebagai bentuk tanggung jawab kita semua dalam mempertahankan Negara dan menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia," tandasnya.

Pen:0705/Mgl